Le garage Wilfrid Poulin et Henri-Paul Jaberge

De garage Wilfrid Poulin et Henri-Paul Laberge à Place Centre-Ville

au 61 - 67 Notre-Dame nord



Ce fut lors de la revitalisation du centre-ville avec le projet Sidac que le 2ième



étage de la bâtisse fut construit. Remarquez bien le bord de la toiture et la bande horizontale dans la brique, la finition respecte le cachet d'un vieux centre-ville tout en revampant la bâtisse.

Mais qui avait-il autrefois à cet emplacement? Lorsque j'ai posé la question à une personne de 85 ans, celle-ci m'a dit :"Ben oui, après Dominique Bolduc, il y avait le Barbier Labbé, le bloc à Linière Giguère avec le restaurant Thibodeau et ensuite c'était le garage Wilfrid Poulin reculé sur le bord du quai. Ça, c'était dans les années 50...

Le garage Wilfrid Poulin et Henri-Paul Laberge

Les recherches faites dans l'histoire de Ste-Marie, nous font découvrir qu'auparavant, sur ce lot était situé l'entrepôt de Thomas Dallaire. En 1913 un important feu a brûlé la majeure partie du centre-ville et cet entrepôt était parmi les bâtisses perdues. De plus, il semble que l'incendie de 1926 qui a fait rage surtout sur l'avenue du Collège, a aussi brûlé la nouvelle bâtisse reconstruite sur cet emplacement.

C'est le 18 avril 1945 que Wilfrid Poulin acheta de Charles-Eugène Belzil ce terrain pour y installer son garage. Wilfrid Poulin était le père de Julien Poulin, homme d'affaires bien connu à Ste-Marie dans les années 70-80 entres autres



pour son commerce: "La Mercerie Julien Poulin".

Le garage Wilfrid Poulin fut vendu le 18 avril 1951 à Miville Labrecque et le 15 juin 1961 ce fut finalement Henri-Paul Laberge qui en prit possession.



Henri-Paul Laberge a opéré son garage à cet endroit jusqu'en 1973 pour finalement vendre à M. Ferdinand Nadeau.

Aucune photo n'a été trouvée concernant la devanture du garage de M. Laberge; mais celui-ci en 1973 a laissé cet endroit pour relocaliser son garage sur la rue Notre-Dame nord au début du secteur du Domaine. Cela comblait pour lui un

Le garage Wilfrid Poulin et Henri-Paul Laberge

grand besoin d'espace. Pour trouver l'endroit du garage de M. Laberge, il faut se référer au "Centre Mécanique Paré" qui est toujours là en 2015.

M. Ferdinand Nadeau qui avait acquis l'ancien garage a réalisé des transformations majeures à la bâtisse pour enfin en faire un édifice commercial nommé "Place Centre-Ville".

Plusieurs commerces se sont succédé à cet endroit : Billard, Arcade, restaurant, tabagie, cadeaux, disques, vêtements, décorations, tatouage, produits naturels, etc...

En 2015, cet édifice fait toujours partie de notre patrimoine.